

Mardi 23 septembre

Sollers = habile. Au royaume des crétins sans imagination, les habiles sont rois.

La dernière fois que j'ai entendu Philippe Sollers, il reconnaissait que Balzac n'avait pas pris une ride. Il venait de découvrir le sens de "La Peau de Chagrin".

Mercredi 24 septembre

Marx pour les Nuls : Dans la morale de Marx, l'esclavagiste vaut mieux que le client de produits fabriqués en Chine. Car l'esclavagiste, lui, est responsable de ses actes. D'où le succès prévisible d'une doctrine étiquetée "libéralisme" auprès des aliénés.

Si Marx n'emploie guère le mot de "morale" et encore moins d'"éthique", c'est que trop de prêtres l'ont dévoyé précédemment.

La "sociologie", ce néologisme accolé à Marx est encore pire ; il est synonyme d'une des nombreuses tentatives d'étouffer le caractère révolutionnaire de la doctrine marxiste.

Les facs de sociologie n'ont d'autre but que de former des marxistes capitalistes. Sorti de ce piège vers vingt-cinq ans, le marxiste capitaliste est trop content de pouvoir faire la plonge chez MacDo ou de fourguer du BHL à la Fnac. Ses études supérieures lui permettront s'il y met un peu du sien de finir chef de rayon.

Jeudi 25 septembre

Je me suis levé ce matin avec l'envie de trancher la gorge à une idée. C'est la meilleure façon d'expédier son auteur en Enfer. Une belle journée en perspective !

Vendredi 26 septembre

L'Essence de la laïcité : Pourquoi la "hi-fi" - "haute fidélité" - fait-elle partie du langage technologique aussi bien que des mœurs laïques ? La réponse est dans la question.

Samedi 27 septembre

J'ai pu me procurer grâce à internet un bouquin écrit par un de mes ancêtres au lendemain de la Révolution de 1789. Il y détaille quelques-uns de ses principes pour l'édification des générations futures.

Etant donné que son principal projet consiste à bâtir au fond de son jardin un temple en marbre d'Italie à la gloire de Dieu, on comprend pourquoi son système n'a pas marqué l'histoire des idées politiques.

Ce qui me rend cet ancêtre sympathique, alors que la présence dans mon arbre généalogique de nombreux "gens de Loi" m'empêche de tirer une grande fierté de ma famille en général, c'est sa philosophie : cet homme-là venait de tout perdre ; ses biens lui avaient été confisqués par la nouvelle administration et il se

réjouissait ; il se réjouissait de ne pas y avoir laissé sa peau ou celle d'un proche. Ses prochaines économies, il voulait déjà les investir dans un "ex voto" (dans un style "néoclassique" dont il est difficile de juger sur le papier).

Mon ancêtre n'était sûrement pas un cas isolé et son siècle fut plein de types comme lui.

Je ne m'attendais pas à une telle doctrine dans la mesure où les descendants de ce brave homme lui ont forgé ensuite la réputation d'un qui, du temps de sa cassette, ne songeait qu'à faire la bringue en compagnie des filles du pays.

Il avait connu un revers de fortune : le seul crime impardonnable au XIXe comme montre Balzac.

Dimanche 28 septembre

Dans "ingénieur" il y a Satan. D'où le bicornes des "X". Mais les écrans radar sont impuissants contre le progrès.

Lundi 29 septembre

Il va sans dire que dans la théorie dite de la relativité générale, "tout est relatif" sauf la théorie de la relativité générale elle-même, qu'on pose en Absolu. Bref Einstein c'est l'Infini à la portée des caniches.

Mardi 30 septembre

L'acteur de cinoche Charles Berling définit sa morale, celle du bobo, comme étant le meilleur moyen de préserver les beaux quartiers de la colère des pauvres (L'antiracisme importé des Etats-Unis par BHL est une pièce essentielle de ce dispositif de défense moral.)

On voit que la sociale-démocratie laïque mène directement au mépris de la Charité, traduite en Ruse.

Lénine, Marx et Engels n'ont jamais perdu de vue que la principale menace pour la Révolution ne vient pas de la "province réactionnaire" mais de la sociale-démocratie.

Satan est beaucoup trop malin pour être "de droite". Avec Satan c'est toujours "d'une part et d'autre part".

Je note qu'un acteur de cinoche ne se tient jamais très loin de l'abjection. La morale d'une pute est préférable à celle de Charles Berling.